
Qual é o maior desafio da da banca para a área da sustentabilidade?

Eu creio que para a banca, o maior desafio está em fazermos com algum equilíbrio este caminho de

começarmos já a tangibilizar os impactos que a sustentabilidade tem, portanto, a traduzirmos em

custo financeiro, traduzirmos na nossa política de risco, traduzirmos na nossa aplicação, a na

nossa apreciação de crédito, mas fazê-lo equilibrado com alguma pedagogia, não só interna, das

nossas próprias pessoas, mas também seguramente muito, na nossa relação com os nossos

clientes e com os nossos fornecedores. Para os clientes em concreto, irmos começando a introduzir

a importância destes temas.
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